

DEBORAH KAN

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Award-winning News Anchor and Journalist



Topics

- Facilitators
- Government
- Moderators
- Politics

Deborah Kan adalah wirausahawan media baru, pembicara media, dan jurnalis dan jurnalis pemenang penghargaan.

Sebelumnya adalah Produser Eksekutif di Wall Street Journal, Kan meluncurkan operasi video Journal di Asia dan mengembangkannya menjadi operasi yang substansial, mencakup jangkauan geografis dari Jepang ke Australia. Selama masa ini, ia menciptakan dan memproduksi acara teknologi konsumen global 'Digit' dan memelopori produksi beberapa film dokumenter dan proyek multi-media di Asia. Film dokumenter 'City of Imagination: Kowloon Walled City' di bawah kepemimpinannya, memenangkan berbagai penghargaan termasuk Script Howard Prize dan penghargaan Society of News Design 'Best Digital Design'. Multi-media yang imersif, "Apa Itu Alibaba?" juga memenangkan penghargaan Society of Publishers.

Kan telah mewawancarai banyak pemimpin dunia dan CEO selama masa jabatannya sebagai jurnalis. Mantan CEO Twitter, Dick Costolo, pendiri Uber, Travis Kalanick, dan salah satu pendiri Airbnb, Nathan Blecharczyk, adalah di antara para pemimpin teknologi yang mendapatkan wawancara eksklusif dengannya. Ketika dia mewawancarai Ketua Eksekutif Google Eric Schmidt pada 2014, Kan memecahkan kisah kritik Google terhadap Badan Keamanan Nasional.

Sebelum bergabung dengan Journal pada 2011, Kan adalah pembawa berita dengan Reuters Insider, saluran berita eksklusif Thomson Reuters, di mana ia melaporkan secara ekstensif paket stimulus ekonomi besar-besaran China 2009.

Pengalaman siarannya juga mencakup peran sebagai jangkar "Star News Asia", siaran berita pemenang penghargaan di Star World, serta presenter "Talk with Deborah Kan". Sepanjang karirnya, Kan telah melakukan wawancara eksklusif dengan para pemimpin politik, termasuk Wakil Presiden AS Al Gore, Perdana Menteri Pakistan Shaukat Aziz dan Presiden Filipina Joseph Estrada.

Kan juga salah satu dari sedikit jurnalis internasional yang mewawancarai Perdana Menteri Kamboja Hun Sen, dan merupakan satu-satunya jurnalis televisi dari Asia yang menemani New York Philharmonic dalam pertunjukan bersejarah mereka tahun 2008 di Pyongyang, Korea Utara.

Dia memulai karir jurnalistik siarannya di San Francisco dengan KPIX-TV, afiliasi CBS, sebelum pindah ke Hong Kong sebagai pembawa acara TVB "News at Seven Thirty".

Kan memperoleh gelar BA dari University of California. Dia menghadiri Institut Media Massa di Universitas Stanford, di mana dia belajar jurnalisme siaran. Pada 2010, ia menghadiri program YGL di Universitas Harvard.

Kan adalah anggota kelas 2008 dari Pemimpin Global Muda dari Forum Ekonomi Dunia. Dia saat ini meluncurkan situs konten multi-media, yang berfokus pada

kesehatan dan teknologi.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988